

L'américain Ingram Micro s'offre le français Abbakan

 Lire plus tard |  Small cap |   

Publié le 05/07 à 11h43

Début 2019, l'américain Ingram Micro s'est mis en tête de prendre le leadership mondial des solutions de cybersécurité. L'ambition formulée par l'un des premiers grossistes informatiques au monde était conditionnée au développement de son activité en Europe. Aujourd'hui, elle vient de se concrétiser avec l'acquisition du français Abbakan. Annoncée fin mai, l'opération consiste en un rachat de l'intégralité des titres auprès des deux fondateurs, Jean-Charles Vasseur et Franck Navarro, respectivement président et dg, qui restent aux commandes. Né il y a une quinzaine d'années en région parisienne, Abbakan affiche aujourd'hui plus de 70 M€ de revenus avec des implantations à Lille, Lyon et Toulouse. Il distribue des solutions de cybersécurité provenant d'une vingtaine de fournisseurs tels que BitDefender, F5, Forcepoint, Kaspersky ou McAfee. Ingram Micro distribuait déjà BitDefender et Kaspersky dans nos frontières. Racheté par le chinois HNA en 2016, Ingram Micro serait actuellement à vendre, selon un article du *Wall Street Journal* daté de fin décembre. HNA aurait même entamé des discussions avec Apollo. Il chercherait à sceller sa sortie sur la base d'une valeur de 7,5 Md\$ (dont 1,5 Md\$ de dette).

William Sadrin

Conseil juridique acquéreur : Hogan Lovells (Xavier Doumen, Florian Brechon, Eric Paroche, Sophie Prinz) • **Conseil juridique cédant :** Agilys Avocats (Baptiste Bellone, Madalina Suru)

[Accéder à la fiche du deal](#)